

Huertas deja el cargo de Secretario General de CC.OO.

| XAVIER SOLANAS

ELECCIÓN

Hasta la elección del nuevo representante, las responsabilidades del cargo pasan al Consejo Territorial.

REDACCIÓN | Cambios en la cúpula de CC.OO. del Vallès Oriental-Maresme. A principios de esta semana, el hasta ahora Secretario General de CC.OO. Unió Intercomarcal Vallès Oriental-Maresme, **Ovidi Huertas**, hacía saber a los responsables del sindicato la decisión irrevocable de dejar el cargo de Secretario General que venía ocupando desde el año 2008 en que sustituyó a **José Cachinero**. Según una nota recibida desde CC.OO., problemas de salud alejan al sindicalista vallesano de sus máximas responsabilidades y darán paso a la elección de un nuevo representante que se haga cargo de las responsabilidades que dicho cargo conlleva.

Siguiendo el calendario y protocolo establecido en estos casos, las tareas del Secretario General del Vallès-Maresme serán realizadas en un principio por el Consejo Territorial, del cual forman parte diversos miembros del sindicato que



Ovidi Huertas deja el cargo de Secretario General de CC.OO.

hasta hace unos días han trabajado con Ovidi.

Según ha podido saber **REVISTA DEL VALLÈS**, esta situación se puede prolongar durante el tiempo que se crea conveniente por parte del Consejo Territorial, que puede elegir el nuevo Secretario General o esperar hasta la celebración del congreso correspondiente.

Nacido en Pedro Muñoz, Ciudad Real, Ovidi empezó su relación más directa con el sindicato de CC.OO. allá por los años

90, cuando formando parte del Comité de Empresa de Mercadal fue elegido máximo responsable del Metal en la comarca del Maresme para acabar como Secretario General de este sector.

TIEMPOS DIFÍCILES Y COMPLICADOS

Después de realizada la fusión sindical de las comarcas del Vallès y del Ma-

granollers

resme, pasó a ser el máximo responsable de Organización con el equipo que dirigía **José Cachinero**.

El año pasado, con motivo de la celebración de la huelga general del 29 de marzo, le entrevistamos en estas páginas, y sus declaraciones hacían referencia, especialmente, a la difícil situación que se vivía entonces: *"La reforma laboral del PP no se para como nosotros quisiéramos, pero hay algún aspecto que se empieza a considerar. El PP gobierna con una prepotencia muy bestia, ya que aún no se ha reunido con los sindicatos. Los problemas van mucho más allá de la reforma laboral, ya que afectan a todos los sectores y a miles de trabajadores. Alguna cosa tendrá que cambiar, ya que si no, la sociedad corre el peligro de romperse y eso puede ser muy peligroso"*.

Sobre el hecho de que se rondaran ya los cinco millones de parados, el entonces Secretario General de CC.OO. señaló: *"La política de recortes continuados no sirve para solucionar esta situación, sino todo lo contrario. Si seguimos a este paso llegaremos a los 6 millones y esta será una cifra enormemente preocupante"*. Ovidi, que fue ratificado en el cargo hace unos meses y que ahora se encuentra de baja laboral, piensa seguir vinculado al sindicato en el futuro.



Les cuestiones municipales a debate.

| XAVIER SOLANAS

Jornada intermunicipal del PP

El Partit Popular Català de Barcelona organizó el pasado sábado, día 2 de marzo en Granollers, una jornada intermunicipal en la cual participaron regidores del partido en la comarca y otros cargos representativos. Entre éstos cabe destacar la presencia de **Alberto Vilagrasa**, Secretario General de la Provincia que inauguró la jornada conjuntamente con la presidenta comarcal, **Susana Calvo**, y **Dolors Montserrat**, que intervino en la clausura en calidad de vicesecretaria de Organización.

En su visita a Granollers, **Dolors**

Montserrat destacó que *"el anteproyecto de ley de reforma de la Administración Local sirve para clarificar competencias: una administración, una competencia"*. En este sentido remarcó igualmente que *"esta reforma servirá para definir qué administración tiene una determinada competencia, racionalizará los costos y hará que la administración sea más efectiva y pueda dar mejores servicios a los ciudadanos"*. Por su parte, Calvo destacó que *"se trata de una ley de transparencia de la gestión pública que limitará el sueldo de los alcaldes para evitar algunas de las barbaridades que se producen actualmente"*.

Fira Guia't a Roca Umbert



La propuesta Fira Guia't.

| XAVIER SOLANAS

La nave Dents de Serra de Roca Umbert acoge desde el pasado miércoles, día 6, hasta hoy viernes, día 8, una nueva edición de la Fira Guia't, un espacio dedicado a orientar a los jóvenes y asesorarlos sobre los posibles itinerarios formativos postobligatorios. Se calcula que durante estos tres días pasen por el recinto más de 1.000 alumnos de la comarca.

Esta es la cuarta edición de la muestra organizada por el Consell Comarcal del Vallès Oriental, la Xarxa de Transició Escola i Treball (XTET) y el Ayuntamiento de Granollers, con el soporte de la Diputación de Barcelona y la Generalitat de Catalunya. Se trata de una feria dirigida principalmente a alumnos de 4º de ESO, a los alumnos de bachillerato que abandonan los estudios y a otros jóvenes que quieren orientar su formación e inserción laboral. Los jóvenes han podido durante los días que ha durado la Fira intercambiar experiencias con orientadores profesionales que les pretenden ayudar en todo aquello que pueden, así como a sus familias dándoles las correspondientes herramientas de trabajo que necesitan para ayudarlos en su búsqueda profesional.